

たきざわ

第34号 令和6年11月29日

たのしく学ぼう きまりをまもろう さわやかであて めを大切にしよう

11月も終わり、はやいものでいよいよ今年も残すところあと1か月となりました。来週の予報では、この時期らしい寒い日が続くとのこと。何かと気忙しい時期になりますが、感染症など注意をしながら、1年のしめくりを元気に乗り切りたいところです。

今年度のまとめ、クラブ活動発表会！

22日(金)は、今年度のクラブ活動最終日でした。クラブは「音楽クラブ」、「ボードゲームクラブ」、「科学・図工・家庭クラブ」、「スポーツクラブ」の4つがあり、この日は活動のまとめと3年生のクラブ見学をかね「クラブ発表会」としてそれぞれのクラブでこれまでの活動の様子を発表しました。



合奏とダンスの発表 音楽クラブ



ボードゲームクラブでは、一緒にゲーム



作品の紹介 科学図工家庭クラブ



みんなでドッジボール スポーツクラブ



見学をした3年生は、目を輝かせながら来年度始まるクラブ活動を楽しみにしているようでした。4～6年生の皆さん、ご苦労様でした。

6年生親子授業、薬物乱用防止教室

26日(火)、6年生親子授業として「薬物乱用防止教室」が行われました。講師として学校薬剤師 小野佐由美先生をお招きして、喫煙や飲酒の人体への影響、特に成長期となるこの時期の子どもたちの健康な体づくりについて親子で学びました。



小野先生のお話⁺に耳を傾ける子どもたち

タバコやお酒の健康被害とあわせ、最近のニュースでは「オーバードーズ」といった薬物の過剰摂取なども問題として取り上げられています。いずれ将来にわたって健康な生活を送るため、正確な知識を持ち、正しい判断ができる力を身に付けてほしいと願っています。ご参加いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。お疲れ様でした。

1. 2年生チューリップ球根植え作業



28日(木)、1,2年生が学級園のチューリップ球根植え作業を行いました。植えた球根は今年の春に掘り起こしていたものです。作業には地域ボランティアさんも来ていただき、植え方のコツ

を教わりながら一緒に作業を進めました。

1,2年生さん、がんばりましたね。来年の春にきれいに花を咲かせるのがとても楽しみです!

